

## Messe „Miteinander Leben“ vom 03.04.14 bis 05.04.14



Der GBS-Impuls e.V. – gemeinnütziger Verein, hat an der Messe „Miteinander Leben“ teilgenommen. Wir haben die Möglichkeit genutzt, um uns hier zu präsentieren. Der Andrang an unserem Messestand war groß, weil wir die einzigen Vertreter zu den Erkrankungen GBS, CIDP, Polyneuropathie waren und somit auch als einziger Selbsthilfeverein für die Länder Berlin und Brandenburg aufgetreten sind, der die Interessen der Betroffenen, Angehörigen und Freunde vertritt. Wir haben die Möglichkeit genutzt, für unseren nächsten GBS-Gesprächskreis am 12.04.14 und im Oktober 2014 zu werben. Es ist uns gelungen, Vertreter für Heilmittel für den GBS-Gesprächskreis im Oktober zu binden.

Pflegestationen und REHA-Kliniken zeigten großes Interesse an unserem Informationsmaterial. Sie wollen mit diesen Materialien ihre GBS/CIDP-Betroffenen zur Kontaktaufnahme mit uns überzeugen.

Mit der Landesvereinigung Selbsthilfe Berlin haben wir uns verständigt, dass wir in die Liste der in Berlin ansässigen Verein eingetragen werden. Dies werden wir in Kürze vollziehen.

Unser Verein wurde vertreten durch Ole Christiansen, Ralph Krüger, Marlies Skibbe und Hans-Joachim Hinz. Alles an der Messe Beteiligten haben geäußert, dass die Messe erfolgreich war und dass es Spaß gemacht hat.

Mit Sicherheit werden wir im nächsten Jahr wieder dabei sein. Dann als Doppelstand des



GBS-Impuls e.V. und des DMB-Mieterschutzbundes Eichwalde / Zeuthen und Umgebung e.V., um somit die Verantwortlichkeit der Vermieter zum barrierefreien Wohnen zu verdeutlichen und den Betroffenen und deren Angehörigen auch auf dieser Strecke die erforderliche Unterstützung zukommen zu lassen. Wir denken, dass dies dringend erforderlich ist. Mit guten Gefühlen haben wir die Messe zum Abschluss gebracht.

*Hans-Joachim Hinz  
Vorsitzender*